



～東の丘に芳しく香れ～

# 輝け! 東芳っ子



令和5年 5月12日

東芳小学校だより

第6号

文責: 校長 山際裕之

## 防犯教室を実施しました ～いざというときの備えを～

5月2日、福島県警察スクールサポーターの高橋様、郡山警察署東部駐在所長の伊藤様を講師としてお迎えして、防犯教室を行いました。校舎1階の3年生教室の外側から不審者が侵入した想定で、3年生を含む1階に教室がある学年の避難、非常ボタンによる緊急放送、各教室の施錠、教職員の対応訓練などを行いました。

本校はまわりを緑に囲まれ、のどかな環境に思えますが、緊急事態が発生する可能性はゼロではありません。また、児童昇降口は基本的に施錠していますが、職員室からは死角になります。ですから、万が一に備えて防犯教室は毎年行っています。不審者対応の訓練の後は体育館で全体会を行い、講師の方から不審者の被害に遭わないために大切なことをお話いただきました。また、不審者役をしていただいた伊藤様から、特別に警棒や警察手帳などを見せていただきました。子どもたちは真剣に話を聞いて、自分の身を守るための心得を確認していました。講師の方からもお褒めの言葉をいただきました。



## PTA奉仕作業にご協力いただき、ありがとうございました

ゴールデンウィーク最終日の5月7日にPTA奉仕作業を行いました。早朝より悪天候にもかかわらず、多くの保護者の皆様や児童のみなさんに参加していただきました。悪天候のため、校舎や体育館の窓拭きが中心の作業となりましたが、子どもたちでは行き届かないところをきれいにしていただき、おかげさまで教育環境を整えることができました。

草刈機を持参していただいた方には悪天候にもかかわらず除草作業をしていただきました。刈った草を集めていただいた方もいました。また、プールの水を抜いてしまったため教職員でプール清掃をしていたところ、手伝ってくださった方もいました。感謝の気持ちでいっぱいです。参加してくださった皆様、児童のみなさん、ありがとうございました。



\*後日プール清掃の仕上げを行い、プールへの給水をはじめました。間もなく満水となり、あとは水温が上がれば、使用可能になります。今年度も1学期いっばいで水泳の授業を終了するので、条件が整えば早めに水泳の授業を開始したいと考えています。

## いよいよ明日は「創立140周年記念 運動会」

～パワー全開!! みんなの笑顔が 金メダル～

いよいよ明日は運動会。今年度のスローガンは、2年生の寺山夏帆さんが考案した「パワー全開!! みんなの笑顔が 金メダル」に決まりました。とてもすてきなスローガンですね。子どもたちがすべての活動に全力で取り組み、笑顔があふれる運動会になることを願っています。

また、今年度は数年ぶりに観戦する方々の人数制限をせずに実施します。ぜひ、多くのご家族の皆様にも子どもたちの輝く姿をご覧いただきたいと思っております。来校の際は、各家庭に配付されている名札を身につけていただき、3名以上の場合は入口で名簿へのチェックをお願いいたします。今年度は全学年(ブロックごと)の親子種目も復活します。ぜひ、保護者の皆様も楽しんで参加し、思い出に残る運動会にしていただければ幸いです。\*詳しくは学年だよりをご参照ください。

当日、係活動にご協力いただくPTA役員・委員の皆様、お世話になります。どうぞ、よろしく願いたします。

